

Pescador Osuna nuevo titular de la SEP

Al asumir el puesto de Secretario de Educación Pública en sustitución del Lic. Fernando Solana Morales el 11 de mayo, José Angel Pescador Osuna, reafirmó su confianza en la educación pública al expresar que a veces hay dudas sobre su eficacia pero, sin embargo, siempre ha respondido a los anhelos de los mexicanos; ahora le exigimos más: que nos ayude a mejorar el nivel de vida, a comprender los derechos humanos, a entender lo que es la participación ciudadana. El nuevo secretario afirmó, por otra parte, que la educación del siglo XXI es un compromiso no sólo de la SEP y los maestros, sino también de los intelectuales, de los creadores, de los medios de comunicación, de la sociedad toda.

En ese sentido, señaló tres objetivos por los que habrá de trabajar: aumentar la escolaridad a 10 años; mejorar la calidad de la educación y mexicanizarla, es decir, que se interprete correctamente que el mejorar la calidad y avanzar en la escolaridad significa también hacerla más propia y mejor vínculo de identidad nacional.

Pescador Osuna es egresado de la Escuela Normal de Sinaloa, licenciado en economía por el ITAM y maestro en educación por la Universidad de Stanford; ha sido profesor de enseñanza primaria y también universitaria en el ITAM, la UAM y la UNAM; su experiencia en el ámbito educativo se extiende como director de presupuesto de la SESIC y rector de la Universidad Pedagógica Nacional. Entre sus aportaciones al análisis de la educación destacan “América Latina y el proyecto principal de la educación”, editado por la UNESCO, “Aportaciones para la modernización de la educación en México”, “Innovaciones para mejorar la educación en México” y “Poder político y educación”.